

Gräfl. Plettenbergsches Archiv.

1548

Johann und Ebbert Vlashar, Vater und Sohn, Bürger zu Rüthen, beurkunden, daß zwischen ihnen und der Merien Esbecke, Witwe d Wiganth van Plettenberges, Streitigkeiten beständen "etlicher Tymmerxs Haluen upten Houe im Ruelluesloe", den z. Z. Symon Krylleken unterhat. Über diese Streitigkeiten haben sie nunmehr einen Vergleich geschlossen.

Zeugen: Mester Johan Menge, Propst zu St. Walburgis und Canonicus zu St. Patrokus, Gobbel van Esbeck, Patrokus Koek, Bürger zu Soest, Herman Kamens, Bürger zu Rüthen. Or., dtsh., Perg.

Siegel des Jorgen Schonne, Bürger zu Rüthen.